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Für das vergangene Sportjahr möchte ich mich bei allen Vereinen  

für die Ausrichtung der Veranstaltungen bedanken.  

Der Dank gilt auch den Kampfrichter, die bereit waren, sich zur  

Verfügung zu stellen.  

Unser Kreis gehört nicht zu leistungsstärksten im Verband. Bei den  

Deutschen Jugendmeisterschaften erzielten aber Alexandra Esser 

(TV Wiblingwerde) und Florian Kalb (LG Lüdenscheid) hervorragende  

Ergebnisse und plazierten sich unter den besten acht Aktiven aus  

Deutschland. Nochmals herzlichen Glückwunsch . 

 

Die Veranstaltungen waren von Kreisvereinen nicht immer gut besucht.  

Liegt der Grund: am Termin , dem Zeitplan oder der fehlenden Bereitschaft  

der noch vorhandenen Leichtathleten in den Vereinen?  

Die Einführung der Kinderleichtathletik  trägt bestimmt auch dazu bei.  

Diese Wettkampfart kommt bei uns im Kreis auch nicht so richtig an. 

Vielleicht sind die Gruppen zu groß angelegt! Denn viele Vereine beteiligen  

sich ja an den Wettkämpfen kaum.    

32 Kreisvereine 

14 Vereine nehmen hin und wieder oder gar nicht teil! 

 

Für das Jahr 2015 würde ich mich über eine höhere Teilnahme freuen.  

Allen Aktiven, Kampfrichtern und Helfern  wünsche ich ein erfolgreiches  

und gesundes Jahr 2015. 


